
 
Abg. Krupp erkundigte sich nach dem Abbau der Überstunden in der Kreisverwaltung. 
 
Der Landrat beantwortete die Frage (siehe beigefügte Anlage 1). 
 
Abg. Becker bedankte sich für die Mitteilung und die Anstrengungen, die dafür unternommen 
werden mussten.  
 
Abg. Hoffmeister richtete seinen Dank ebenfalls an die Verwaltung, aber auch an die 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreisverwaltung, die dem Druck ausgesetzt waren. 
 


